

Mitglieder-Information

zum Baukostenzuschuss für die Erneuerung der Hauptleitung

Strobl, April 2024

Liebe Mitglieder der Wassergenossenschaft Strobl!

Im Jahr 2015 hat die Genossenschaftsversammlung der WG Strobl beschlossen, die in den Jahren 1969 bis 1972 mit einem PE-Rohr (\varnothing 200 mm) errichtete Hauptversorgungsleitung von der Kaltwasserquelle bis zum Hochbehälter Kleefeld nach und nach mit einem Stahlguss-Rohr (\varnothing 250 mm) zu erneuern, weil aufgrund von Materialermüdungen die Anzahl der Rohrbrüche und die Schwere ihrer Auswirkungen immer mehr zunahmen. Seit 2008 mussten dafür für Reparaturkosten € 84 463,- aufgewendet werden.

Der untere Teil der Hauptversorgungsleitung von der Unterbergeralm bis zum Hochbehälter Kleefeld (ca. 3,8 km) wurde in den letzten Jahren erneuert. Rund die Hälfte der Kosten wurde mit einem von den Mitgliedern eingehobenen Baukostenzuschuss finanziert, der Rest aus Rücklagen. Das Projekt ist erfolgreich abgeschlossen.

In der Genossenschaftsversammlung am 27.02.2020 wurde einstimmig beschlossen, auch den oberen Teil der Hauptversorgungsleitung (ca. 3,3 km) zu erneuern und zur Finanzierung von den Mitgliedern der WG Strobl wieder einen Herstellungskostenbeitrag bis 2024 einzuheben.

In der Jahreshauptversammlung am 29.02.2024 wurde einstimmig beschlossen, für weitere fünf Jahre (2025 bis 2029) mit der jährlichen Wasserzins-Vorschreibung jeweils einen Baukostenzuschuss von € 7,00 pro Kanalpunkt (inkl. 10% USt), mindestens jedoch € 35,00 in Rechnung zu stellen.

Die in der Genossenschaftsversammlung am 27.02.2020 einstimmig festgesetzten Wassergebühren bleiben unverändert:

**Jährlicher Wasserzins seit 2020 (inkl. 10% USt):
€ 8,80 pro Kanalpunkt bzw. € 0,42/m³; Mindesttarif € 44,00**

**Anschlussgebühr seit 2020 (inkl. 10% USt):
Privat € 20,90/m² bzw. Gewerblich € 10,45/m²**

Wir bitten zu bedenken, dass die Gebühren der WG Strobl im Vergleich mit anderen Wasserversorgern weiterhin extrem niedrig sind.

Trinkwasser ist unser wichtigstes Lebensmittel, das nicht ersetzt werden kann. Wir sind stets bemüht, rund um die Uhr bestes und ausreichendes Trinkwasser zu liefern.

Freundliche Grüße!



Christian Pugl-Pichler
Obmann